

# UNION FIRSTS

## Sinergi POLRI dan PPL BPP Palabuhanratu dalam Mendukung Ketahanan Pangan Nasional Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.UNIONFIRSTS.COM](http://SUKABUMI.UNIONFIRSTS.COM)

Nov 13, 2024 - 10:10



*Sinergi POLRI dan PPL BPP Palabuhanratu dalam Mendukung Ketahanan Pangan Nasional Bersama Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

*Polsek Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi – Polsek Palabuhanratu bersama*

Koordinator Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) BPP Palabuhanratu, Sdri. N. Winda Widyawati, S.Pi, melaksanakan kegiatan monitoring tanaman hortikultura dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional. Kegiatan ini dilaksanakan di pekarangan Kantor Wilkum Polsek Palabuhanratu yang terletak di Jl. Kidang Kencana No. 2, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 10.30 WIB hingga selesai ini melibatkan Kapolsek Palabuhanratu, Panit I Binmas Aipda Taufik Hadianto S.Pd, Panit II Binmas Bripka Ganjar Nugraha, serta 10 anggota Bhabinkamtibmas. Selain monitoring tanaman hortikultura, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat sinergitas antara Polsek Palabuhanratu dan BPP Palabuhanratu dalam mendukung program swasembada pangan.

Beberapa poin penting yang dibahas dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Mempererat Kerja Sama antara Polsek Palabuhanratu dan BPP:** Kegiatan ini bertujuan memperkuat sinergitas antara Polri dan BPP dalam mendukung program ketahanan pangan yang merupakan salah satu dari 17 program prioritas Presiden RI.
2. **Pembinaan dan Pengawasan kepada Kelompok Tani:** Bersama petugas penyuluh pertanian, POLRI melakukan pembinaan kepada kelompok tani dan memastikan pendistribusian alat dan mesin pertanian (alsintan) yang disubsidi pemerintah berjalan dengan baik.
3. **Antisipasi Cuaca Ekstrem dan Bencana Alam:** Mengingat cuaca ekstrim yang sedang melanda, POLRI dan BPP bersama-sama mengantisipasi potensi bencana alam seperti banjir, longsor, pohon tumbang, dan abrasi pantai. Keselamatan jiwa menjadi prioritas utama dalam setiap langkah.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan kondusif, menandakan kuatnya kolaborasi antara POLRI dan BPP Palabuhanratu dalam menjaga ketahanan pangan dan memastikan keselamatan warga.